

国際社会経済研究所  
(NECグループ)主幹研究員

大平公一郎

業の育成では中国本土に比べて後れを取つてゐる。銀河文明は、金

中国では、アリババの「アリペイ」、テンセントの「ウイーチャットペイ」など、決済

上で使えるフィンテック（金融とITの融合）サービスが広く利用されている。深圳でもこうしたサービスは広く使われており、スピードマーケットや無形資本の導入やフィンテック企

一方、香港は、数百におよぶ国内外の銀行や保険会社が拠点を置く、アジアを代表する国際金融都市だが、フィンテックサービスの導入やフィンテック企

ユーローン企業



アリババ系スーパー倉馬鮮生のキャッシュレジ

ン企業もいくつか登場している。融資サービスの発展も進められていく。

七二

融サービスの発展も進められていく。

粤港澳大湾区发展计划  
において、香港は金融分野でも香港の  
デモは大きな課題である。3月に発表された

4、国際金融センター 深圳の新しい開発計画としての地位強化がさりに進められる。また香港はこれまで外港澳大湾区発展計画の中国、投資による資金は乏しくない。

中国が中国に投資をする際の拠点であつたが、今後は中国が外国に投資をする際の窓口機能が強まっていくとの見  
る。 材織みは変わらないものの、深圳が金融分野でもより中核的な役割を担う可能性が出てい

方がある。  
特色ある金融  
粵港澳大湾区計画が  
順調に進めば、先端の  
ノンバンクによる

広州に地域プラン

粵港澳大湾区計画が順調に進めば、先端のイノベーションを利用した新しい街・金融の

ート・エクイティ取引あり方を示す可能性は市場、深圳に保険革新高いが、政治的な課題発展試験区が設置され、マカオはポルトガル語圏との金融サービス連携に取り組むなど、地域で特色ある金（金曜日に掲載）

# 香港、スタートアップ増加

ど、地域で特色ある金

(金曜日に掲載)

(金曜日に掲載)

無断転載・複写禁止(株)日刊工業新聞社